



Schlaganfall und Schädel-Hirn-Verletzung

Ursachen, Prävention, Behandlungsmöglichkeiten und Nachsorge

mit Herrn Prof. Dr. Frank Erbguth

(Chefarzt der Neurologischen Klinik am Klinikum Nürnberg)

anlässlich der Gründung einer Selbsthilfegruppe
für Menschen jeden Alters
mit Schlaganfall und Schädel- Hirn- Verletzungen
sowie für deren pflegende Angehörige

am

Dienstag den 18. Juni 2013 um 18.00 Uhr

im

Bonifatiushaus Bad Windsheim

Hainserwall 3

Auf zahlreichen Besuch freuen sich
Selbsthilfeaktive der Region
und der Seniorenrat der Stadt Bad Windsheim

Für die musikalische Umrahmung sorgt
die Veeh-Harfen-Gruppe Regenbogen Bad Windsheim

Unterstützer sind:



Selbsthilfe-Büro im Caritasverband
Neustadt/Aisch



Die Rummelsberger

Beratungsstelle für Menschen mit
Schädel-Hirn-Verletzung
Nürnberg

Diakonie

Diakonisches Werk
Bad Windsheim, Markt Einersheim,
Neustadt/Aisch und Uffenheim e.V